



## En la Cámara de Diputados se realizó la conferencia Ley de migración, política migratoria y retos legislativos

La Comisión de Asuntos Migratorios, en coordinación con la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), realizó la conferencia Ley de Migración, Política Migratoria y Retos Legislativos, con el objetivo de reflexionar y generar un balance integral respecto al cumplimiento de los principios establecidos en la Ley de Migración, a 10 años de su publicación.

<https://hojaderutadigital.mx/en-la-camara-de-diputados-se-realizo-la-conferencia-ley-de-migracion-politica-migratoria-y-retos-legislativos/>